



ADEF, Asociación Empleados de Farmacia

CEAF, Centro de Estudios Alfredo Ferraresi

PROGRAMA SINDICAL PROTECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

CEAF

El CEAF recuerda y homenajea con su nombre al histórico Secretario General de la Asociación de Empleados de Farmacia (ADEF) que en vida fue un ejemplo de coherencia y de voluntad ineludible en la lucha por la justicia social.

Iniciamos nuestra actividad en el año 2015 integrando actividades que ya venían realizando compañeros del Sindicato de Farmacia como el programa sindical de protección del medio ambiente, el de Promoción de la encíclica Laudato si y actividades sobre política internacional y derechos humanos .

El CEAF es parte de la Fundación Promoción Humana

Misión

El Centro de Estudios Alfredo Ferraresi se propone la realización de actividades de investigación, difusión y capacitación como aporte a la construcción y socialización de conocimientos estratégicos que contribuyan a fortalecer la lucha de las organizaciones comprometidas con la justicia social, la liberación nacional y latinoamericana

Objetivos

Promover el desarrollo de un pensamiento político crítico ante los nuevos desafíos de los movimientos populares.

Aportar herramientas teórico – prácticas para el análisis y la reflexión política de la realidad

Desarrollar un conjunto de habilidades y capacidades políticas organizativas y analíticas que posibiliten la identificación de problemas y la formulación de propuestas superadoras de la realidad.

Programa Sindical de Protección del Medio Ambiente

La crisis ambiental. El patrón corporativo de producción, distribución y consumo constituye una de las causas fundamentales del proceso de destrucción de la naturaleza (emanaciones de CO₂, metano, óxido nitroso, deforestación, contaminación de las tierras, sobre utilización y contaminación de las aguas, etc) y un factor determinante del cambio climático que trastoca profundamente los ciclos térmicos y climatológicos. El cambio hacia un modelo de desarrollo sostenible es imprescindible, pero no puede quedar en manos de las fuerzas del mercado cuyo único objetivo es aumentar sin límites su tasa de ganancia.

El sindicalismo y el medio ambiente. Es por eso que cobra importancia que hoy aparezcan los sindicatos como un nuevo actor en los foros donde se debaten las medidas de protección del medio ambiente.

Hay cada día mas conciencia que el medio ambiente de trabajo y el medio ambiente general son dos caras de una misma moneda y que la contaminación no tiene fronteras. Que ante una situación de riesgo las consecuencias serán gravosas para los trabajadores, la población y el medio ambiente.

Es por eso que creemos necesario promover una mirada integral para la defensa del derecho a la salud en el trabajo y a un medio ambiente saludable.

Nadie debería ir a trabajar con la amenaza de no regresar sano y salvo a su casa, así como nadie debería intoxicarse o temer por su vida y la de su familia por vivir cerca de una fábrica.

El papel de los sindicatos en este escenario de crisis será realmente relevante para promover modificaciones en las políticas energéticas y ambientales dentro de cada país, y para incidir en los planes que ayuden a generar un proceso de transición justa en el que se establezcan patrones de producción limpios sin afectar el número de empleos.

Este Programa ha tenido el acompañamiento de otras organizaciones:

-INCASUR, Instituto de Capacitación Sindical del Sur, órgano que es parte de la FUNDAPROM, Fundación para la Promoción Humana, cuya presidencia es desempeñada por ADEF.

-SAT, Sindicato Argentino de la Televisión

-SUGARA, Sindicato Unico de Guardavidas de la R.Argentina

UOMA. Unión Obrera Molinera Argentina

-

[Desastres Tecnologicos 1.pdf](#)

[Economia verde.pdf](#)

[El Principio de Precaucion el Ambiente y la Salud.pdf](#)

[El acuerdo de Escazu y el movimiento de los trabajadores.pdf](#)

[El agua no es una mercancia.pdf](#)

[Genocidio silencioso.pdf](#)

[Los Conflictos Ambientales.pdf](#)

[Luchadores sociales asesinados.pdf](#)

[Mensaje Ambiental a los Pueblos y Gobiernos del Mundo.pdf](#)

[Salud ambiental y cambio climático.pdf](#)

[Salud, ambiente y desarrollo \(1º Parte\).pdf](#)

[Transnacionales crímenes e impunidad.pdf](#)